

Landesinnung Wien 08.06.2012

Die besten Kfz-Lehrlinge Wiens

Am Landeslehrlingswettbewerb der Kfz-Techniker in Wien nahmen insgesamt 25 Burschen und ein Mädchen teil. Nun stehen die Sieger fest.



Markus Fuchs, Werner Fessler, Franz Sulzer, Wolfgang Cech, Alexander Englisch, Georg Ringseis, Helmut Neverla (v.l.).

© LLW

KommR Ing. Werner Fessler, Landesinnungsmeister der Kraftfahrzeugtechniker, gratulierte den erfolgreichen Teilnehmern am Wiener Landeslehrlingswettbewerb ebenso wie seine Stellvertreter Franz Deutsch und Helmut Neverla sowie Bildungsbeauftragter Ing. Georg Ringseis.

Den ersten Platz errang Wolfgang Cech von MAN, auf dem zweiten Platz landete Franz Sulzer von der Georg Pappas AG, auf dem dritten Platz Alexander Englisch von der Werkstätte der MA 48. Innungsmeister Werner Fessler stellte erfreut fest, dass das Niveau der beim Lehrlingswettbewerb gebotenen Leistungen kontinuierlich ansteigt.

Drucken Empfehlen Kommentieren Share

Weiters empfehlen wir folgende Artikel aus unseren B2B-Medien:

- ▶ LIM Fessler: Maßnahmen gegen Pfsuch
- ▶ Neuer BMW-Motor für das TGM
- ▶ Die Wiener zu Gast bei AVL DiTest und Magna Steyr in Graz
- ▶ 900 Prüfer trainiert
- ▶ Die besten Lehrlinge Niederösterreichs

mehr Links

- ▶ Reifenmesse in Essen (08.06.2012)
- ▶ Sondersignalanlage OWS7 von HELLA jetzt auch mit LED-Modulen (08.06.2012)
- ▶ Neue Führung bei Infiniti (08.06.2012)
- ▶ Porsche Holding (08.06.2012)
- ▶ Sicherheit auf zwei Rädern (04.06.2012)

▶ Kommentar schreiben

Empfehlung

Neuen Kommentar hinzufügen

Einloggen



Zeige 0 Kommentare Sortieren nach zur zeit beliebteste

Per E-Mail abonnieren RSS

blog comments powered by Disqus